



TripLegend

Island Rundreise



Island Rundreise



Rundreise ab/bis Reykjavik

- ✓ 8-tägige Rundreise
- ✓ Lokaler, professioneller, englischsprachiger Guide
- ✓ Mittelklassehotels, Farms und Wilderness Center
- ✓ Inkl. Whale Watching Tour
- ✓ Inkl. Erkundung eines Flugzeugwracks
- ✓ 6 x Frühstück (F), 2 x Abendessen (A)
- ✓ 100% COVID-sicher
- ✓ 110% CO2-kompensiert & 1 gepflanzter Baum



Finde die aktuellen Einreisebestimmungen hier:

<https://apply.joinsherpa.com/>

(Drittanbieter, Angaben ohne Gewähr)



Finde aktuelle Termine und Preise hier:

<https://triplelegend.com/d/island>

Übersicht

Entdecke Island

Die, in Nordeuropa liegende, skandinavische Insel ist zwar klein, aber bietet Besuchern unglaublich viele Abenteuer. Nicht umsonst trägt sie auch den Namen der „Saga-Insel“ und wird dich in eine andere Welt entführen. Eine Welt der Kontraste aus Feuer und Eis, heißen Quellen, imposanten Gletschern, weißen Eislandschaft und schwarzen Sandstränden.

Inklusivleistungen

Deine Reise-Highlights

- Bestaune wunderschöne Gletscherlagunen
- Geh auf whale watching Tour
- Entspanne in einem Geothermalen Pool
- Bestaune wunderschöne Wasserfälle
- Genieße Drinks am Lagerfeuer
- Bewundere den Studlagil Canyon
- Bestaune den Vulkankrater Grábrók
- Erkunde den Diamond Beach

Unterbringung

(Diese oder vergleichbare Unterkünfte)

- 2 x Übernachtung im Hotel Klettur
- 1 x Übernachtung auf Höfn-Inn Guesthouse
- 1 x Übernachtung in Eldhraun Holiday Homes
- 1 x Übernachtung Hestakráin Guesthouse
- 1 x Übernachtung im Wilderness Center
- 1 x Übernachtung im Kjarnalundur Hotel



Transport

- Die Reise ist mit oder ohne Flug buchbar
- Transport während der Reise

Weitere Inklusivleistungen

- Englischsprachiger Guide
- Detaillierte Impf- und Packliste (PDF)
- 110% CO2-Ausgleich für Flug und Reise
- 1 gepflanzter Baum pro Person
- 24/7 Whatsapp support durch TripLegend vor und während der Reise

Reiseverlauf

Ankunft: Reykjavik Airport (RKV) oder Keflavik International Airport (KEF)

Du hast die Möglichkeit deine Flüge separat zu buchen oder uns ganz schnell und einfach über WhatsApp für ein persönliches Flugangebot zu kontaktieren. Wenn du deinen Flug separat buchst, plane deine Anreise bitte so, dass du bis Nachmittags am Flughafen ankommen wirst, um Abends gemeinsam in unser Island-Abenteuer zu starten. Reykjavik Airport ist etwa 3,5 km und Keflavik Airport ist etwa 50 km vom Hotel entfernt. Wir helfen dir gerne einen Transfer zu organisieren.

Tag 1

Willkommen in Island

Selbstorganisierter Transfer: ca. 50km und 45min

Unterkunft: Hótel Klettur

Nach der Ankunft am Flughafen geht es für dich zunächst in die junge und weltoffene Hauptstadt Islands. Bei unserem ersten gemeinsamen Dinner lernen wir uns alle kennen und bekommen eine kleine Einführung von unserem Guide über unsere Pläne für die nächsten Tage. Mit einem Pub Crawl lassen wir den ersten Abend, mit voller Freude auf unser gemeinsames Abenteuer, langsam ausklingen. (-/-/A)

Tag 2

Die Golden Circle Route: Inmitten heißer

Quellen und Geysire

Privater Transfer: ca. 160km und 2.5 Stunden

Unterkunft: Álfröð Guesthouse

Wenn man an Island denkt, denkt man sofort an heiße Quellen und Geysire. Erstes Ziel ist der, mitten in einem Lavafeld gelegene, Thingvellir Nationalpark. Anschließend bestaunen wir dampfende, wasserspeiende Geysire. Am Geysir Servicecenter hast du die Möglichkeit Mittag zu essen. Am Nachmittag erkunden wir weitere Naturschönheiten, die man unbedingt in Island gesehen haben muss. Am Abend haben wir die Möglichkeit ein gemeinsames Dinner zu genießen und tauschen uns über den erlebnisreichen Tag aus. (F/-/-)



Tag 3

Entlang der Südküste Islands: tobende Wasserfälle & schwarze Strände

Privater Transfer: ca. 230km und 3.5 Stunde

Unterkunft: Eldhraun Holiday Homes

Den heutigen Tag beginnen wir mit einer kurzen Wanderung zu den beeindruckenden Seljalandsfoss und Skógafoss und Kvernufoss Wasserfällen. Nach einer kurzen Lunch Pause fahren wir mit dem Bus zu einem außergewöhnlichen Fotomotiv, einem alten Flugzeugwrack von der US Navy, gelegen mitten in einer einsamen, schwarzen Sandwüste. Ganz im Süden Islands befindet sich direkt neben dem kleinen Fischerdorf Vík í Mýrdal ein weiteres Highlight unserer Tour: der schwarze Sandstrand, Reynisfjara. Riesige Basaltfelsen, eingebettet in tiefschwarzen Sand bieten zusammen mit dem Meer ein tolles Panorama. Einer Sage zufolge waren diese gigantischen Basaltfelsen einst Trolle, die versuchten, Schiffe vom Meer an Land zu ziehen. Nach diesem ereignisreichen Tag voller neuer Eindrücke fahren wir zurück zur Unterkunft. In einer gut ausgestatteten Küche hast du hier die Möglichkeit, etwas zum Abendessen zu kochen. Wie wäre es mit fermentiertem Hai, auch hákarl genannt, einem der Nationalgerichte Islands? (F/-/-)



Tag 4

Vatnajökull-Nationalpark: Flüsse, Gletscher & Vulkane

Privater Transfer: ca. 250km und 3.5 Stunden

Unterkunft: Höfn Inn Guesthouse

Heute steht der Vatnajökull Nationalpark auf unserer Liste. Dieser gehört zu einem von Islands drei Nationalparks und erhält seinen Namen durch den Gletscher Vatnajökull, den er komplett mit einschließt. Gemeinsam erkunden wir den Fjadrargljúfur Canyon, der geformt von Eiszeit, Vulkanausbrüchen und Wasser einen atemberaubenden Anblick bietet. Die bis zu 100 m tiefen, dicht bewachsenen Felsformationen werden von glasklarem Gletscherwasser durchflossen. Nach einem kurzen Lunch geht es am Nachmittag zu der Jokulsárlón-Gletscherlagune. Dieser, mit großen Eisblöcken gefüllte, Gletscherrandsee zählt mit zu den berühmtesten Sehenswürdigkeiten des Landes. So war die Eislagune schon Drehort für zwei der James Bond Filme. In direkter Umgebung befindet sich der Diamond Beach. Eisblöcke auf dem Sand erinnern an Diamanten, die in der Sonne glitzern. Am Abend kehren wir alle gemeinsam zum Abendessen in unser Gasthaus zurück. (-/-/-)

Tag 5

Malerische Fjorde & das Wilderness Center

Privater Transfer: ca. 320km und 5 Stunden

Unterkunft: Wilderness Center

Nach einem reichhaltigen Frühstück im Hotel fahren wir am Vormittag entlang der Ostküste bis zu einem noch wenig bekannten, aber dafür umso spektakuläreren Berg, dem Eystrahorn. Dieser gehört mit zum Krossasnesfjall-Gebirge und ist einer von wenigen Berge, der aus Gabbro besteht, einem dunklen, gezackten Lavastein. Mit etwas Glück hast du die Chance auf Seerobben zu treffen, die sich hier an den Stränden tummeln. Wolltest du schon immer mal in die Vergangenheit reisen? Dann komm mit uns in ein verlassenes Wikinger Dorf. Am Nachmittag erwartet uns eine atemberaubende Fahrt durch die malerischen Ostfjorde Islands. Den Rest des Tages verbringen wir im Wilderness Center, gelegen in einem Tal mitten im Nirgendwo. Wer Lust hat, kann von hier aus eine kleinere Wanderung auf eigene Faust unternehmen bevor wir am Abend zusammen mit dem Betreiber Denni den Tag ausklingen lassen und gemütlich am Lagerfeuer sitzen. (F/-/A)



Tag 6

Der wilde Osten Islands und heiße Quellen

Privater Transfer: ca. 410km und 6 Stunden

Unterkunft: Hótel Kjarnalundur

Für heute haben wir eine unvergessliche Tour zum Studlagil Canyon geplant. Die rötlich glänzenden Basaltsäulen bilden einen tollen Kontrast zu dem türkis schimmernden Jökla Fluss, der durch den Canyon fließt. Nach der Besichtigung des Canyons geht es für dich zum Dettifoss Wasserfall, der zu einem der wasserreichsten Wasserfälle Europas zählt. Wassermassen stürzen hier aus 45 m Höhe in die Tiefe. Weiter geht es zu den Naturbädern, um ein bisschen zu entspannen! Am Nachmittag erreichen wir den See Mývatn, den Mückensee. Weiter führt uns die Tour zum Godafoss Wasserfall, der unter den Isländern auch als Wasserfall der Götter bekannt ist. Den letzten Stopp des heutigen Tages bildet der Küstenort Akureyri, wo wir die heutige Nacht verbringen werden. (F/-/-)

Tag 7

Der Norden Islands: Auf den Spuren der Wale

Privater Transfer: ca. 450km und 6 Stunden

Boot: ca. 4 Stunden

Unterkunft: Hótel Klettur

Mit 23 verschiedenen Walarten ist Island der perfekte Ort, um einen Blick auf die Riesen der Meere zu werfen. Nach einer Whale Watching Tour in Dalvík, suchen wir gemeinsam einen passenden Ort für ein Lunch aus. Auf unserem Weg zu einem der größten Vulkankrater des Landes, dem Grábrók, machen wir in Blönduós einen kurzen Zwischenstopp zum Beine vertreten. Gegen spät Nachmittag werden wir den Rückweg nach Reykjavik antreten, um dort unseren letzten Abend gemeinsam mit ein paar Drinks ausklingen zu lassen. (F/-/-)

Tag 8

Auf Wiedersehen Island!

Selbstorganisierter Transfer: ca. 50km und 45min

Der letzte Tag deiner Reise ist gekommen. Nach einem abschließenden Frühstück im Hotel geht es zurück zum Flughafen, um deinen Flug nach Hause oder dein nächstes Reiseziel zu erreichen. (F/-/-)

Abflug: Reykjavik Airport (RKV) oder Keflavik International Airport (KEF)

Wenn du deine Flüge separat buchst, kannst du deinen Rückflug am Abreisetag flexibel planen. Wir würden uns freuen, dich beim nächsten Abenteuer wieder begrüßen zu dürfen!

Nicht inkludierte Leistungen

Flüge:

Du hast die Möglichkeit deine Flüge separat zu buchen oder uns ganz schnell und einfach über WhatsApp für ein persönliches Flugangebot zu kontaktieren.

Vor der Reise:

- evtl. benötigte Visa (<https://apply.joinsherpa.com/>)
- evtl. benötigte PCR-Tests vor und während der Reise
- Auslandsrankenversicherung (<https://triplelegend.com/reiseversicherung>)
- Reiserücktrittsversicherung (<https://triplelegend.com/reiseversicherung>)
- Reiseimpfungen

Upgrades & Optionales:*

- Zuschlag Einzelzimmer pro Person

Info: Standardmäßig teilst du dir bei uns sonst ein Doppelzimmer mit einer mitreisenden Person des gleichen Geschlechts. Falls du mit deinem Partner verreist, werden wir dies berücksichtigen.

Vor Ort:

- Nicht erwähnte Mahlzeiten und Getränke (Plane ca. 30-50€ pro Tag ein)
- Trinkgelder (ca. 35€ p.P)

Info: Trinkgelder sind nicht obligatorisch, da die Guides angemessen entlohnt werden. Es wird geschätzt, jedoch auch nicht übel genommen, wenn kein Trinkgeld gegeben wird.

- Persönliche Ausgaben
- Flughafentransfer (20-25€)

***Bitte besuche unsere Website, um die aktuellen Preise zu erfahren**



Dein Guide: Thor

Thor ist einer unserer tollen Guides, es kann jedoch sein, dass dich ein anderer genauso toller Guide auf deiner Reise begleiten wird. Informiere dich gerne auf der Website über die möglichen Guides für deine Reise. In deiner TripLegend WhatsApp Gruppe, wirst du noch vor Reisestart erfahren, wer dein Guide wird und kannst so sogar schon vorab Kontakt mit ihm/ihr aufnehmen.

„Ich bin Thor, dein Experte in Island. Ich habe einen Großteil meiner Kindheit auf Reisen in Island verbracht, da mein Vater ein leidenschaftlicher Outdoor-Mann war. Das Hochland war mein Spielplatz, ob auf Schneemobilen, Superjeeps, ATVs oder beim Wandern. Keine freie Zeit wurde verschwendet! Jedes Jahr mache ich es mir zur Aufgabe, an einem einzigartigen Ort zu sein, um die Mitternachtssonne im Sommer zu sehen. Der denkwürdigste Moment war auf dem Gipfel des Snæfellsjökull um Mitternacht bei Tageslicht! Meine liebste Freizeitbeschäftigung ist das Wandern und Klettern auf einem unserer zahlreichen Auslassgletscher.“

Bitte beachte, dass die Reiseroute, die Aktivitäten und die Hotels Gegenstand von Änderungen sein können. Diese Änderungen können aufgrund von Verfügbarkeit, schlechtem Wetter, saisonalen Änderungen oder anderen Umständen, die außerhalb unserer Kontrolle liegen, ohne Vorankündigung erfolgen. Wir werden immer unser Bestes geben, um sicherzustellen, dass dies nur geringe oder gar keine Auswirkungen auf dein Erlebnis hat.



TripLegend



**Noch Fragen?
Kontaktiere uns:**

Per E-Mail:
reiselust@triplelegend.com

Per WhatsApp und Telefon:
+49 177 2854 788



TripLegend

Iceland Roundtrip



Iceland Roundtrip



Roundtrip from/to Reykjavik

- ✓ 8 days round trip
- ✓ Local, professional, English speaking guide
- ✓ Middle class hotels, farms and wilderness centers
- ✓ Incl. whale watching tour
- ✓ Incl. exploration of an airplane wreck
- ✓ 6 x breakfast (B), 2 x dinner (D)
- ✓ 100% COVID safe
- ✓ 110% CO2 compensated & 1 tree planted



Find the current entry requirements here:

<https://apply.joinsherpa.com/>

(Third-party supplier, data without guarantee)



Find current dates and prices here:

<https://triplelegend.com/en/d/island>

Overview

Discover Iceland

Located in Northern Europe, this Scandinavian island is small, but offers visitors an incredible number of adventures. Not for nothing it bears the name of the "Saga Island" and will take you to another world. A world of contrasts of fire and ice, hot springs and imposing glaciers, white ice landscape and black sand beaches.

Included services

Your travel highlights

- Marvel at beautiful glacier lagoons
- Go on a whale watching tour
- Relax in a geothermal pool
- Marvel at beautiful waterfalls
- Enjoy drinks around the campfire
- Admire the Studlagil Canyon
- Marvel at the Grábrók volcanic crater
- Explore Diamond Beach

Accommodation

(This or comparable accommodation)

- 2 x overnight stay at Hotel Klettur
- 1 x overnight stay at Höfn-Inn Guesthouse
- 1 x overnight stay at Eldhraun Holiday Homes
- 1 x overnight stay at Hestakráin Guesthouse
- 1 x overnight stay at Wilderness Center
- 1 x overnight stay at Kjarnalundur Hotel



Transportation

- The trip is bookable with or without flights
- Transport on site

Additional included services

- English speaking guide
- Detailed vaccination and packing list (PDF)
- 110% CO2 compensation for flight and travel
- 1 tree planted per person
- 24/7 Whatsapp support through TripLegend before and during the trip

Travel itinerary

Arrival: Reykjavik Airport (RKV) or Keflavik International Airport (KEF)

You can either book your flights separately or contact us quickly via WhatsApp for a personal flight offer. If you book your flight separately, please plan your journey so you will arrive at the airport by afternoon to start our Icelandic adventure together in the evening. Reykjavik Airport is about 3,5 km and Keflavik Airport is about 50 km from the hotel. We will be happy to help you arrange a transfer.

Day 1

Welcome to Iceland

Self-organized transfer: about 50km and 45min

Accommodation: Hótel Klettur

After arriving at the airport, you will first head to the young and cosmopolitan capital of Iceland. At our first dinner together we all get to know each other and get a short introduction from our guide about our plans for the next days. With a pub crawl we let the first evening, full of joy for our common adventure, slowly come to an end. (-/-/D)

Day 2

The Golden Circle Route: Amidst hot springs and geysers

Private transfer: about 160km and 2.5 h

Accommodation: Álfröð Guesthouse

When you think of Iceland, you immediately think of hot springs and geysers. Our first destination is Thingvellir National Park, located in the middle of a lava field. Then we marvel at steaming, water-spouting geysers. At the Geysir Service Center you have the possibility to have lunch. In the afternoon we will explore more natural beauties that you must have seen in Iceland. In the evening we will have the opportunity to enjoy a dinner together and talk about the eventful day. (B/-/-)



Day 3

Along the south coast of Iceland: raging waterfalls & black beaches

Private transfer: about 230km and 3.5 h

Accommodation: Eldhraun Holiday Homes

Today we start with a short hike to the impressive Seljalandsfoss, Skógafoss and Kvernufoss waterfalls. After a short lunch break, we take the bus to an extraordinary photo opportunity, an old US Navy airplane wreck, located in the middle of a lonely, black sand desert. In the very south of Iceland, right next to the small fishing village of Vík í Mýrdal, is another highlight of our tour: the Reynisfjara black sand beach. Huge basalt rocks, embedded in deep black sand offer together with the sea a great panorama. According to a legend, these gigantic basalt rocks were once trolls trying to pull ships ashore from the sea. After this eventful day full of new impressions we drive back to the accommodation. In a well-equipped kitchen you will have the opportunity to cook something for dinner. How about fermented shark, also called hákarl, one of the national dishes of Iceland? (B/-/-)



Day 4

Vatnajökull National Park: Rivers, Glaciers & Volcanoes

Private transfer: about 250km and 3.5 h

Accommodation: Höfn Inn Guesthouse

Today, Vatnajökull National Park is on our list. This is one of Iceland's three national parks and gets its name from the glacier Vatnajökull, which it completely encloses. Together we explore the Fjadrargljúfur Canyon, formed by ice age, volcanic eruptions and water – a breathtaking sight. The up to 100 m deep, densely vegetated rock formations are flowed through by crystal clear glacier water. After a short lunch, we will head to the Jokulsarlon Glacier Lagoon in the afternoon. This glacier rim lake filled with large ice blocks is one of the most famous sights in the country. The ice lagoon was the location for two James Bond movies. In the immediate vicinity is Diamond Beach, ice blocks on the sand resemble diamonds glittering in the sun. In the evening we all return together to our guesthouse for dinner. (-/-/-)

Day 5

Picturesque Fjords & the Wilderness Center

Private transfer: about 320km and 5 h

Accommodation: Wilderness Center

After a hearty breakfast at the hotel, we drive along the east coast in the morning to a little known, but all the more spectacular mountain, Eystrahorn. This is part of the Krossasnesfjall mountain range and is one of a few mountains made of gabbro, a dark, jagged lava rock. With a bit of luck you have the chance to meet sea seals, which are hanging around on the beaches here. Have you ever wanted to travel back in time? Then come with us to an abandoned Viking village. In the afternoon, a breathtaking drive through the picturesque East Fjords of Iceland awaits us. The rest of the day will be spent at the Wilderness Center, located in a valley in the middle of nowhere. If you feel like it, you can go on a short hike on your own before we end the day together with the operator Denni and sit around the campfire. (B/-/D)



Day 6

Wild East Iceland and Hot Springs

Private transfer: about 410km and 6 h

Accommodation: Hótel Kjarnalundur

For today we have planned an unforgettable tour to Studlagil Canyon. The reddish shining basalt columns form a great contrast to the turquoise shimmering Jökla river, which flows through the canyon. After visiting the canyon you will go to Dettifoss waterfall, which is one of the most water rich waterfalls in Europe. Water masses fall here from a height of 45 m into the depth. We continue to the nature baths to relax a bit! In the afternoon we reach the lake Mývatn, the mosquito lake. The tour continues to the Godafoss waterfall, which is also known as the waterfall of the gods among the Icelanders. The last stop of today is the coastal town of Akureyri, where we will spend tonight. (B/-/-)

Day 7

The north of Iceland: On the tracks of the whales

Private transfer: about 480km and 6 h

Boat: about 4 h

Accommodation: Hótel Klettur

With 23 different species of whales, Iceland is the perfect place to catch a glimpse of the giants of the seas. After a whale watching tour in Dalvík, we choose a suitable place for lunch together. On our way to one of the largest volcanic craters in the country, Grábrók, we will make a short stop in Blönduós to stretch our legs. Late in the afternoon we will head back to Reykjavik to finish our last evening together with a few drinks. (B/-/-)

Day 8

Goodbye Iceland

Self organized transfer: about 50km and 45min

The last day of your trip has arrived. After a final breakfast at the hotel, it's time to head back to the airport to catch your flight home or to your next destination. (B/-/-)

Departure: Reykjavik Airport (RKV) or Keflavik International Airport (KEF)

If you book your flights separately, you can flexibly plan your return flight on the day of departure. We would be happy to welcome you again on your next adventure!

Not included services

Flights:

You can either book your flights separately or contact us quickly via WhatsApp for a personal flight offer.

Before the trip:

- possibly needed visas (<https://apply.joinsherpa.com/>)
- PCR-tests you might need before and during the trip
- international health insurance (<https://triplelegend.com/reiseversicherung>)
- travel cancellation insurance (<https://triplelegend.com/reiseversicherung>)
- Travel vaccinations

Upgrades & Optional:*

- Supplement single room per person

Info: By default you share a double room with a person of the same sex traveling with you. If you are travelling with your partner we take this into account.

On site:

- Meals and drinks not mentioned (plan for about 30-50€ per day)
- Tips (about 35€ p.p.)

Info: Tips are not mandatory as the guides are adequately compensated for their work. It is, however, of course greatly appreciated. Anyhow no-one will get offended by not receiving tips.

- Personal expenses
- Airport transfer (20-25€)

*please visit our website for current prices



Your Guide: Thor

Thor one of our great guides, but it is possible that another equally great guide will accompany you on your trip. Feel free to check out the possible guides for your trip on the website. In your TripLegend WhatsApp group, you will find out who your guide will be before the trip starts and you can even contact him/her in advance.

“I am Thor, your expert in Iceland. I spent much of my childhood traveling in Iceland, as my father was a passionate outdoorsman. The highlands were my playground, whether on snowmobiles, super jeeps, ATVs or hiking. No free time was wasted! Every year I make it a point to be in a unique place to see the midnight sun in the summer. The most memorable moment was on top of Snæfellsjökull at midnight in daylight! My favorite pastime is hiking and climbing on one of our many outlet glaciers.”

Please note that the itinerary, activities and hotels may be subject to change. These changes may occur without notice due to availability, inclement weather, seasonal changes or other circumstances beyond our control. We will always do our best to ensure that this has little or no impact on your experience.



TripLegend



**Any questions?
Contact us:**

Via email:
reiselust@triplelegend.com

Via phone or Whatsapp:
+49 177 2854 788